
  

 
 
Christoph Mäder, Presidente di economiesuisse 
 
 
 
HM: Cosa significa per voi il sistema di milizia? 

CM: Il sistema di milizia si è dimostrato valido ed è intrinseco alla Svizzera. Di conseguenza, 
l'esperienza o il know-how dell'economia, ad esempio, confluiscono senza problemi nel 
processo politico, il che in molti casi porta a soluzioni più efficaci e pratiche rispetto ai Paesi 
in cui non esiste questo sistema.  

  

HM: L’indebolimento del sistema di milizia è un rischio per la prevenzione degli infortuni e la 
protezione della salute? 

CM: Il sistema di milizia offre un contributo da non sottovalutare, oltre al lavoro degli 
organismi esistenti come gli ispettorati del lavoro o la SUVA. Le aziende ne traggono 
particolare beneficio, sia attraverso la definizione e l'applicazione pratica delle norme da parte 
di persone del settore, sia attraverso il rafforzamento della cultura della prevenzione. 

  

HM: Come si possono incoraggiare le aziende e i dipendenti a impegnarsi nelle organizzazioni 
associative? 

CM: Incoraggiamo le aziende a fare il possibile per permettere ai loro team di conciliare lavoro 
e attività di milizia. Ciò avviene in particolare attraverso modelli di lavoro flessibili. 

 
 
12.04.23, Intervista con Henri Mathis, portavoce ad interim della SSST 

 
 


